

#BADEN-WÜRTTEMBERG 17. Mai 2022

# Ortsverband Hegau-Bodensee: Mitgliederversammlung und Jubilarehrung

Am vergangenen Samstag hat auf der MS Überlingen die sehr gut besuchte Mitgliederversammlung des Ortsverbandes Hegau-Bodensee stattgefunden. Die Fahrt ging bei strahlendem Sonnenschein von Konstanz nach Meersburg über die Insel Mainau und zurück nach Konstanz.



Der Vorsitzende Uli Schwarze begrüßte die Mitglieder und Jubilare und ging auf die verschiedenen Aktivitäten des Ortsverbandes ein. Walter Greiner, Geschäftsstellenleiter der GST Karlsruhe, berichtete zu Beginn seiner Jubilarrede über die aktuellen Themen der EVG, bis hin zu einem tarifpolitischen Ausblick auf die Entgeltrunden im Jahre 2023.

Sein Dank galt auch den Jubilaren für die Unterstützung in den letzten Jahren. Die Jubilarehrung wurde dann von Uli Schwarze, Helmut Rothengaß, SG Hegau-Bodensee und Walter Greiner durchgeführt.

Die Schiffsführer Christoph Rimmele und Freddy Huff brachten die Mitglieder und Jubilare sicher wieder an den Pier 6 nach Konstanz zurück. Viel zu schnell ging ein wunderschöner Nachmittag auf dem See zu Ende.